



夏を思いきり楽しもう！～水遊びを通して～

太陽の日差しが眩しく、園庭の木々ではセミが鳴き、夏本番がやってきました。連日の猛暑の為、先週くらいからプールや水遊びの活動を制限していますが、テントや日陰を利用しながら夏ならではの遊びを楽しんでいます。保護者の方に作っていただいた水路に水を流し歓声を上げて喜ぶこぐま組の子どもたち。先日は、園前のテラスで未満児クラスの子もたちが水しぶきを浴びながら「キャーキャー」と喜ぶ声が響いていました。暑さも楽しさに変えて遊んでいる子どもたちのキラキラした姿に日々元気をもらっています。

さて、先日より水遊びウィークが始まりました。子どもたちにとって水遊びは夏の楽しみの一つです。水に反射してキラキラ輝く光を見てきれいと感じたり、水に触れることで水の冷たさや気持ちよさを感じたりなど、手や足、目や耳など身体全体で水と触れ合うため、様々な感覚が磨かれていきます。今日年長児が行った川遊びでも、水に寝そべて水の流れや感触を全身で楽しむ姿がありました。また、プール遊びでは水の中でしっかり身体を動かすことで子どもの身体能力の発達にもつながります。子ども達にとって遊びは学びです。様々な遊びを通して心地よさを感じたり物や事象の変化に気づいたりバランス感覚が養われたりと色々な力が身に付きます。

この夏も子どもたちが、十分に遊びこみ、満足感や達成感が味わえるよう、保育環境を整え子どもたちが夏の遊びを満喫して楽しみながら元気に暑い夏を乗り切れるようにしたいと思います。

身体を動かす楽しさを知り、意欲的に取り組んでいます

～健康なからだ～

食に関する興味や関心を深め食べる意欲や楽しさを味わっています



【のびのびプール】



【プール・水遊び】



【ゴーヤの収穫】
ゴーヤ入りかき揚げにしてもらい、給食で食べました。



【とうもろこしの皮むき】
茹でてもらっておやつに食べました。



少しずつ水に慣れ、冷たさや心地良さを感じ、ダイナミックに楽しんでいます。



【水路遊び】

～保育アラカルト～

～豊かな人間性～

保育教諭や友だちへの信頼感を持ち、人とつながる楽しさを味わっています

【小学校との交流】



若葉台小学校の1年生や5年生と交流しました。夏ならではの遊びをしたり一緒に工作をしたりして楽しいひと時を過ごしました。



～学びの基礎～

色々な環境や素材に親しみ自分なりに表現することを楽しんでいます

【夏の製作】



ハサミやのり、絵の具などの素材に触れ自由に描いたり作ったりすることを楽しんでいます。



【飼育活動】



夏ならではの虫に興味津々で観察したりお世話したりしています。

8月 行事予定

- 1日(木) わかばキッズ 個別懇談 3歳以上児 (～2日)
- 5日(月) のびのびキッズ AM
- 6日(火) お話会 5歳・3歳児
- 8日(木) ワーク5歳児
- 11日(日) 山の日
- 12日(月) 振替休日
- 14日(水) じゃんしゃん祭
- 19日(月) 食育デー
- 20日(火) お話会4歳児
- 21日(水) 避難訓練
- 24日(土) 若葉台ふるさとまつり (4歳児出演)
- 26日(月) にこにこキッズ 2歳・3歳児
- 27日(火) にこにこキッズ 0歳・1歳児
- 28日(水) 英語保育
- 30日(金) プール納め

★わかば台 トピックス★



交通安全週間がありました。
若葉台駐在所の警察官前田さんが交通安全の見守りに来てくださいました。子どもたちが安全に登園できるよう、車が安全に走行しているか等を見守り、交通安全を呼びかけてくださいました。

新しく絵本の文庫コーナーが出来ました

さんいん住建さんから絵本を寄贈していただいた絵本の準備が整いましたので、ぜひ絵本の貸し出し日に借りにください。



★おしらせ★

7月より、
事務員 岩田尚子
8月より、
保育補助 野村ひとみ
わかば台こども園に勤務します。
よろしくお願ひします。

おまつりごっこウィーク



おみこしわっしょいやきりん組の傘踊り、こじか組のすずっこ踊りでおまつりがスタートしました！3歳以上児でやさい音頭と若葉台ふるさと音頭も踊りました。保護者の方の前で堂々と演技を披露し自信に繋がっています。



～お楽しみコーナー～

色々なコーナーを回ってお祭りの雰囲気を楽しみました



お店屋さんコーナーではお菓子や光るおもちゃなどを「〇〇ください！」と言葉で伝え、一人ひとりが笑顔で受け取っていました。



ヨーヨーつりやおもちゃすくい、氷コーナーでは、水や氷に触れ気持ち良さを感じたり、どれにしようかな～と好きな物を選んだりして嬉しそうでした。

未満児クラスもアイスや魚つりのでコーナーが開店！異年齢での関わりも見られ楽しんでた子どもたちです。



納涼祭の実行委員のみなさんに作って頂いた水路コーナーも大人気！水しぶきやスーパーボールが水に流れてボールが高いところから低いところに転がる事の面白さに気づき、夢中で転がして楽しんでいました。



お楽しみショーでは、日替わりで楽しいお話やマジックショーを見ました。不思議なことが起こると拍手で大喜び。盛り上がっていましたよ。



給食の先生が腕を振った屋台メニューも大人気でした。三歳以上児は遊戯室の会食でおいしく頂きました！

役員の皆様にご協力いただき、楽しいおまつりごっこを行うことができました。ありがとうございました！